



NetCologne



# Pressemitteilung

Köln, 09. Dezember 2025

## Glasfaser für die Zukunft: GAG und NetCologne beschließen Kooperation

Bis 2036 schnelles Internet in allen Wohnungen von Kölns größter Vermieterin

Die GAG Immobilien AG und NetCologne haben eine langfristige Kooperation geschlossen, um die Hausverkabelungen (Netzebene 4) in sämtlichen GAG-Gebäuden auf Glasfaser umzustellen. Ziel der Partnerschaft ist es, bis spätestens 2036 allen Mieterinnen und Mietern der GAG die Möglichkeit zu bieten, von ultraschnellem Internet über Glasfaser bis in die Wohnung zu profitieren. Damit übernimmt die GAG als größte Vermieterin Kölns Verantwortung für eine nachhaltige und zukunftsfähige Stadtentwicklung – digital und sozial.

Bereits heute sind rund 3.500 der aktuell mehr als 46.000 GAG-Wohnungen mit Glasfaser ausgestattet. In den kommenden Jahren wird NetCologne im Auftrag der GAG sukzessive die Glasfaserhausverkabelungen in allen weiteren Gebäuden realisieren. Die neuen Glasfaserkabel werden dabei parallel zu den bestehenden Kupferleitungen verlegt. So bleibt die Internetversorgung der Mieterinnen und Mieter während der Bauarbeiten jederzeit gesichert.

### Langfristige Partnerschaft für Kölns digitale Zukunft

„Mit dieser Kooperation investieren wir gezielt in die digitale Zukunft unserer Mieterinnen und Mieter. Ein leistungsfähiger Internetanschluss ist heute ein wichtiger Bestandteil moderner Wohnqualität. Wir freuen uns, gemeinsam mit NetCologne diesen Schritt für Köln zu gehen“, betont GAG-Vorständin Anne Keilholz. Ihre Vorstandskollegin Anett Barsch ergänzt: „Der Glasfaserausbau ist ein bedeutender Meilenstein für unser gesamtes Wohnungsportfolio. So schaffen wir eine nachhaltige Infrastruktur für die kommenden Jahre und Jahrzehnte.“

NetCologne übernimmt im Rahmen der Vereinbarung den Ausbau der Glasfaserhausverkabelungen und erhält dafür seitens der GAG Zugang zu diesem Netz. Dank Open-Access-Modell können Mieterinnen und Mieter neben NetCologne auch andere Anbieter für ihren Internetanschluss nutzen.

„Die GAG ist für Köln weit mehr als nur eine Vermieterin – sie ist ein Garant für sozialen Wohnraum und städtische Entwicklung. Dass wir dieses zukunftsweisende Projekt gemeinsam umsetzen dürfen, ist Ausdruck eines gewachsenen Vertrauensverhältnisses, das uns seit über 25 Jahren verbindet. Als Marktführer für Glasfaser in Köln freuen wir uns, mit diesem Projekt die digitale Lebensqualität für zehntausende Haushalte auf ein neues Level zu heben“, sagt NetCologne Geschäftsführer Timo von Lepel.

Die Kooperationsvereinbarung zwischen den beiden Kölner Unternehmen ist auf 20 Jahre angelegt und unterstreicht das gemeinsame Engagement für die digitale Infrastruktur in Köln.



**NetCologne**



## Über GAG Immobilien AG

Die GAG Immobilien AG ist mit mehr als 46.000 Wohnungen Kölns größte Vermieterin. Der weitaus überwiegende Teil der Wohnungen befindet sich in zusammenhängenden Siedlungen und Quartieren im gesamten Stadtgebiet. Von den großen, unter Denkmalschutz stehenden und mittlerweile aufwändig modernisierten Siedlungen aus den 1920er und 1930er Jahren über Wohnviertel aus den 1960er und 1970er Jahren bis hin zu modernen und zeitgemäßen Neubauquartieren bietet die GAG ein lebens- und liebenswertes Zuhause für Tausende Kölnerinnen und Kölner.

## Über NetCologne:

NetCologne gehört mit über einer halben Million Kundenanschlüssen zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern Deutschlands. Das Unternehmen bietet Privat- und Geschäftskunden sowie der Wohnungswirtschaft zukunftssichere Kommunikationstechnologie über das eigene, leistungsstarke Glasfasernetz. Mit rund 31.900 verlegten Kilometern und einem jährlichen Invest im zweistelligen Millionenbereich treibt der Kölner Anbieter somit die Digitalisierung in der Region auch jenseits der Ballungszentren voran. Zum Produktangebot gehören neben klassischen Telefonie-, Internet- Mobilfunk- und TV-Diensten auch professionelle IT- und Rechenzentrumsleistungen für Unternehmen.

### Pressekontakt

GAG Immobilien AG

Jörg Fleischer | Pressesprecher

Telefon 0221 / 2011-648 | Fax 0221 / 2011-701

Mobil 0162 / 2307173 | E-Mail [joerg.fleischer@gag-koeln.de](mailto:joerg.fleischer@gag-koeln.de)

NetCologne (für Fragen zum Netzausbau):

Verena Gummich

Telefon 0221 / 2222-400 | [presse@netcologne.com](mailto:presse@netcologne.com)